



Sudáfrica desarrolla sus exportaciones agrícolas e impulsa participación juvenil

Description

Las exportaciones agrícolas de Sudáfrica aumentaron un 10 % en el primer trimestre de 2025, alcanzando los 3.360 millones de dólares, según informó Pretoria News, socio de la red TV BRICS, replicando al ministro de Agricultura sudafricano, John Steenhuisen.

Este crecimiento se debe principalmente al aumento en los volúmenes de exportación de uvas, maíz, manzanas y vino, así como a la mejora de los precios internacionales.

El ministro destacó el papel fundamental del sector agrícola en la economía nacional y atribuyó este éxito al esfuerzo continuo de los agricultores y de toda la cadena de valor.

En el ámbito laboral, el sector agrícola mostró una recuperación moderada. El empleo en la agricultura primaria creció un 1 % respecto al trimestre anterior, llegando a 930.000 puestos de trabajo, especialmente en los subsectores de cultivos, caza y fauna silvestre.

El funcionario sudafricano subrayó la importancia de invertir en educación agrícola temprana, acceso a financiamiento, tierras, tecnología y vínculos con los mercados. Además, anunció que ya están abiertas las inscripciones para el programa de becas del Ministerio de Agricultura para el año académico 2026.

El Maipo/BricsTV

Date Created

Junio 2025